

Chef de Clinique en anesthésie pédiatrique en 1998, au CHU Robert Debré à Paris, je pratique l'anesthésie pédiatrique depuis cette date dans un hôpital privé à but non lucratif dont le projet médical est ciblé sur l'activité « tête et cou », urgente et non urgente, du nouveau-né à l'adulte centenaire, l'Hôpital Fondation Adolphe de Rothschild.

Depuis 20 ans, j'explore l'anesthésie sous toutes ses formes aussi bien en recherche (utilisation des curares en pédiatrie), qu'en organisation (consultation d'anesthésie para-médicalisée supervisée par un anesthésiste en place depuis 5 ans, Unité Mobile d'Anesthésie pour enfants handicapés en cours de formalisation), en enseignement (rétablissement du compagnonnage junior/sénior en anesthésie), ou en management (Président de CME depuis 11 ans, responsable de Département d'Anesthésie-Réanimation depuis 15 ans, j'ai fusionné il y a 2 ans 2 services d'anesthésie de 2 établissements ESPIC proches pour créer un Institut d'Anesthésie et accroître les possibilités de projets professionnels de mes praticiens). Enfin, comme beaucoup d'anesthésistes, j'ai occupé des fonctions de Coordonnateur d'UCA, Coordonnateur de Bloc Opératoire, de Responsable de l'Hémovigilance et suis membre de plusieurs clubs ou sociétés savantes

Depuis 1998, je participe au congrès de l'ADARPEF comme congressiste, orateur ou organisateur quand le Bureau de l'ADARPEF m'a confié l'organisation du Congrès en 2017 à Paris. A 53 ans maintenant, je souhaite m'investir dans le projet de l'ADARPEF en tant que société savante pédiatrique, dans toutes ses missions et notamment celle de faciliter la formation continue et l'accompagnement des anesthésistes-réanimateurs pratiquant la pédiatrie en CHU pédiatrique ou dans des structures non pédiatriques, en France mais aussi pour tous les pays francophones.

**Jean-Michel Devys**

[jmdevys@for.paris](mailto:jmdevys@for.paris)

[jmdevys@hopital-dcss.org](mailto:jmdevys@hopital-dcss.org)

